



REUNIÓN EN MÉRIDA

El Consejo del Pueblo Gitano elabora su nueva línea de trabajo

|| **EFE**
MÉRIDA

El director general de Migraciones, Cooperación y Prestaciones de la Junta, Antonio Olivenza, pidió ayer a las asociaciones integrantes del Consejo Estatal del Pueblo Gitano, reunidas en Mérida, que fomenten espacios de "interculturalidad". Olivenza lanzó este mensaje en la inauguración de unas jornadas de trabajo de dicho consejo, que se celebran en Mérida aprovechando la Feria Chica de los gitanos.

En su intervención, defendió la existencia de espacios de "interculturalidad" entre payos y gitanos, y no de fusión. También les pidió que hagan una apuesta por la educación.

Por su parte, el presidente de la Federación de Asociaciones Gitanas Extremeñas (FAGEX) y vicepresidente del Consejo Estatal, Antonio Vázquez, explicó que tienen previsto constituir comisiones de trabajo, sobre educación, cultura, vivienda, sanidad y bienestar social, que estarán apoyados por expertos. ≡